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第一例会 

日 時：5月 13 日（土） 9:00～13:00 

    雨天の際の予備日 5 月 14 日（日）  

場 所：南山ワイズ農場 

「春の収穫祭兼見学会」 

たまねぎとジャガイモの収穫祭です。今回は特に新

クラブ設立に向けて、「サポーター会員募集」の見学会

をかねての開催です。  

 

第二例会 

日 時：5月 10 日（水） 19:00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

 ・春の収穫祭兼見学会の打合せ 

 ・「南山ハーベストクラブ」設立進捗状況の確認 

 ・6 月プログラムの確認 

 

さつまいも植え付け 

１回目 日 時：5月 27 日（土）9:00～  800 本 

２回目 日 時：6月 4 日（日）9:00～  700 本 

＊6 月 4 日には初めての試みとしてグランパスクラブ

阿部さんの会社の皆さんが来場予定です。 

３０だ           ＴＨＥ ＳＥＲＶＩＣＥ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＨＥ Y.M.C.A. 

ＴＨＥ Ｙ'Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＮＡＮＺＡＮ

 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

     

 

  

２０２３年５月 

国 際 会 長 主 題  「輝かそう、あなたの光を」   

ア ジ ア 会 長 主 題  「新しい時代とともに、エレガントに変化を」   

西日本区理事主題  「原点を知り将来に生かす」  

中 部 部 長 主 題  「明るく 清く 美しく －よき隣人として－（Befriending）」  

ク ラ ブ 会 長 主 題  「最後まで全力を」 

会 長  荒川 文門    副 会 長  杉山 弘時    書 記  都築 正和 

会 計  小林 滋記    直前会長  荒川 文門    連絡主事  橋本 啓 

 

４月報告 在籍７名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

5 名 7 名 2 名 １００％ 

今月の聖句  

サムエルに言った。「戻って寝なさい。もしまた呼びかけられたら、『主よ、お話しくだ

さい。僕は聞いております』と言いなさい。」サムエルは戻って元の場所に寝た。 

サムエル記上/ 03 章 09 節 

 

 

５月例会案内 

 

 

4 月第一例会報告  

日 時：4月 11 日（火） 19:00～    

場 所：KKR ホテル名古屋  

出 席：荒川、近藤、杉山、都築、深尾 

4 月 11 日名古屋クラブとの合同例会が「KKR ホテ

ル名古屋」で開かれ開会宣言・ワイズソング・聖書朗

読・祈禱に始まり大橋洋平先生による基調講演「がん

を生きる 31 の奇跡」で興味深いテーマでしたが時間

の制約も有りあまり深堀も出来ず少々残念でした。 

残すところ後 2 ヶ月で当クラブは新たに次の舞台

に進みますが当日は山内中部部長の公式訪問も有り、

当クラブの親クラブでもある名古屋クラブの呼びか 
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けで合同例会が開かれ久し振りに正規の例会が開か

れ感慨深いものがありました。今後は金沢・富山両ク

ラブを含め在名クラブと友好関係を保ちながら新た

な舞台で頑張って行きたいと思います。 

名古屋クラブの皆さんに感謝です!! 

 

4 月第二例会報告 

日 時：3月 16 日（木） 19:00～    

場 所：南山ＹＭＣＡ  

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本 

１． ハーベストクラブ立上げの現状報告 

・幼稚園で案内を掲示、5月中旬募集開始 

・イベント保険加入手続きの確認 

２． 5 月例会（収穫祭）の確認 

  ・13 日（土）収穫祭には 20 家族まで募集。 

・収穫祭に備え、10 日（水）に第 2例会を開催。 

３． さつまいもの植え付けについて 

・5月 27 日（土）、6月 4日（日）に行う。 

 

ディキャンプ報告 

日 時：4月 22 日（土） 10:30～15:00    

場 所：戸田川緑地 こどもキャンプ広場  

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾 

4 月 22 日（土）戸田川緑地でディキャンプが開催さ

れました。昨年同様、ユースリーダーが昼食のカレー

ライスを準備してくれました。昨年より参加人数が少

なかったのが残念でしたが、久しぶりに顔を合わせる

方もあり、楽しい集まりでした。これからも会を重ね、

定例行事として開催される事を期待します。 

 

 

農場報告 

・昨年 11 月に 2000 本ほど植えた早生のタマネギが

収穫時を迎えました。植え方が良かったのか丸々と

育ち土の上に顔を見せています。収穫した新タマは

本館始め各拠点の職員に届けました。南山、かみさ

わでは 3個 100 円で販売してもらいました。早生に

比較して、中生・晩生のタマネギは生育が今ひとつ

で今後の収穫が心配です。 

・ジャガイモも昨年以上に植え付け、5月以降にタマ

ネギ・ジャガイモの収穫祭が企画できそうです。 

 

森本さん追想 

3 月末元メンバーの森本征夫さん 

が天に召されました。1943 年生ま 

れ、享年 79 歳でした。1973 年 3 月 

に入会され病気で退会を余儀なくさされるまで 40 年

余南山クラブの最重要メンバーとして活躍されまし

た。会長、中部部長、諸主査等歴任され常に南山クラ

ブの行く道の先頭に立って頂き南山クラブの今日の

姿に欠くことのできないメンバーでした。企画力、実

行力に富み常にクラブの在り方を考えて頂きました。

各行事の企画には我々の思いつかないような素晴ら

しい案を出して頂き、即実行に移す力には本当にお世

話になりました。最後にお会いしたのは昨年のフェロ

ーシップの日に突然メネットと共に農場に来園され

たときでした。 

 個人的には私の仕事上常にお世話になっていた方

でした。北高、緑高、菊里高で生徒会、進路指導、そ

の他と色々チーフを任されていた時いつでも無理を

言った友人で、機関誌、栞、白書などの印刷等いつも

遅れ遅れの原稿に関わらず納入期日の無理を言い本

当に助かりました。夜遅く原稿を取り来てもらい次の

日の夕刻に納入などと言った正常とは思えないこと

をお願いしたことも何度もありました。このような話

をすることはワイズの例会の折などではありません

でしたが本当にお世話になった人でした。 

 個人的な付き合いはさておき、ワイズの活動では

色々な思い出があります。バザーの出品物としての

色々な物資を森本さんの顔の広さで調達できたこと、

部会等のプログラムなど印刷に関わることの有利さ

等もありますが、ファンド委員として目標 100 万円を

掲げ、それを完遂させる実行力、全て現在のクラブに

つながるものです。後１か月で南山クラブの幕を閉じ

ようとしていますが、それと同じくして森本さんが召

されたことに何か因縁を感じます。森本さんと南山ク

ラブはまさに一体ではなかったかなと思います。  

改めてご冥福をお祈りします。     荒川 文門 

 


